

Gaviño se suma al proyecto político de Sheinbaum

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL DIPUTADO local del PRD, Jorge Gaviño Ambríz, anunció su adhesión al proyecto político que encabeza la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para buscar ganar la Presidencia de la República en el 2024.

En conferencia de prensa, el legislador indicó: "Queremos que Claudia Sheinbaum encabece la siguiente etapa de los cambios que vive nuestro país. Estoy muy motivado para formar parte de este proceso colectivo".

Gaviño Ambríz dijo que se considera un político liberal que anhela un país próspero, igualitario, soberano, democrático e incluyente, lo cual, dijo, coincide con la Jefa de Gobierno.

Mencionó: "He tomado la decisión personal de sumarme plenamente al proyecto de Claudia Sheinbaum, de unirme a un esfuerzo colectivo de muchas y muchos que queremos que ella sea la próxima Presidenta de México".

Entre las razones que motivaron al diputado para sumarse al proyecto de Sheinbaum, Gaviño dijo que encuentra en ella "sensibilidad, firmeza y conciencia y con una sola preocupación: la gente, las personas y el pueblo".

Además, resaltó las coincidencias legislativas y de visión con la Jefa de Gobierno: "Desde el Congreso de la Ciudad de México se interactúa cotidianamente con el Gobierno, desde el ejercicio de las atribuciones de control legislativo hasta las comparecencias de sus funcionarios, pasando por nombramientos que deben ser sancionados por la soberanía cameral".

El legislador apuntó que asumir la candidatura presidencial no es para cuidar el legado de una administración, pues de lo que realmente se trata es de afianzar la perspectiva del lado de los pobres.

Gaviño aseveró que comenzó a integrar un equipo de planeación estratégica que identificará nudos de resistencia y espacios de oportunidad, para impulsar las políticas públicas necesarias en la siguiente fase superior de una verdadera transformación.

JORGE GAVIÑO militó durante más de 20 años en el PRI. Posteriormente fue director del Metro en el gobierno de Marcelo Ebrard y actualmente es diputado local del PRD.

Eldato

4

Diputados tiene el PRD en el Congreso de la CDMX





EL DIPUTADO local del PRD, Jorge Gaviño Ambriz, durante la conferencia de prensa en la que hizo el anuncio, ayer.

